

ABSTRAK

Windy Aulia Septina. 2022. *Pengaruh Capital Adequacy Ratio, Non-Performing Loan dan Financing to Deposit Ratio terhadap Pengungkapan Corporate Social Responsibility Pada Perbankan Konvensional Milik Pemerintah Indonesia Tahun 2017-2021*. Skripsi. Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Dr. Bambang Suhada, S.E., M.Si. (2) Ardiansyah Japlani, S.E., M.BA.

Kata kunci: *Capital Adequacy Ratio, Non-Performing Loan, Financing to Deposit Ratio, Corporate Social Responsibility.*

Saat ini pelaksanaan program *Corporate Social Responsibility* menjadi penilaian masyarakat terhadap image sebuah perusahaan, namun pada kenyataannya tidak semua perusahaan melakukan program CSR yang dapat dilihat dari laporan tahunan perusahaan terkait dengan pelaksanaan CSR. Pada perusahaan dengan laporan kinerja keuangan yang kurang baik memiliki kecenderungan untuk tidak mencantumkan CSR dalam laporan keuangannya, berbeda dengan perusahaan dengan kinerja keuangan yang baik yang mencantumkan pengungkapan CSR dalam annual report nya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Capital Adequacy Ratio, Non-Performing Loan dan Financing to Deposit Ratio* terhadap pengungkapan *Corporate Social Responsibility (CSR)* pada Perbankan Konvensional Milik Pemerintah Indonesia Tahun 2017-2021.

Desain penelitian adalah penelitian kuantitatif atau penelitian verifikatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode studi dokumentasi. Objek dalam penelitian ini adalah *Capital Adequacy Ratio, Non-Performing Loan, Financing to Deposit Ratio* dan *Corporate Social Responsibility*. Populasi dan sampel penelitian adalah Bank BUMN milik pemerintah dengan waktu pengamatan selama 5 tahun dari 2017-2021. Teknik pengumpulan data menggunakan studi dokumentasi. Alat analisis yang digunakan adalah menggunakan asumsi klasik dan analisis regresi linier berganda dengan program eView for Student Ver 12.

Hasil penelitian menunjukkan *secara partial Capital Adequacy Rasio* berpengaruh terhadap Pengungkapan *Corporate Social Responsibility*, sedangkan *Non-Performing Loan dan Financing to Deposit Ratio* tidak berpengaruh terhadap Pengungkapan *Corporate Social Responsibility*. Secara simultan *Capital Adequacy Ratio, Non-Performing Loan dan Financing to Deposit Ratio* berpengaruh terhadap Pengungkapan *Corporate Social Responsibility*.